



Photo S.L.

Zumba et
tournoi sur PS4
pour un projet
au Sénégal

> PAGE 4

Des médecins salariés au Centre de santé



LURE

Le Centre de santé fonctionnera à partir du 23 avril avec deux médecins salariés. Le recrutement d'un troisième généraliste pourrait être effectif en fonction de l'activité d'ici à 3 mois. Photo Ch. L.

> PAGE 18

PORTES OUVERTES A RIOZ

du vendredi 6 au dimanche 8 avril

Présentation de la nouvelle gamme Peugeot 2018



Claire, Damien
et toute l'équipe
vous invitent
à découvrir
leurs véhicules



PRIME
à la CONVERSION
jusqu'à 2000 € sous conditions

Vendredi 6 avril 2018



**Journée Spéciale
Professionnels**
Venez découvrir la gamme UTILITAIRE Peugeot

INVITATION
FOIRE AUX VÉHICULES D'OCCASION
NOMBREUX VÉHICULES EXPOSÉS
Tous modèles
particuliers et utilitaires.
CONDITIONS ET OFFRES SPÉCIALES
CRÉDIT - REPRISE



883268600

GARAGE Damien PHILIPPE

Z.A. La Charrière - 70190 RIOZ
Tél. : 03.84.78.49.81



PEUGEOT
MOTION & EMOTION

LURE

Associer salariat et libéral, c'est l'avenir

Le pôle de santé situé à côté de l'hôpital réunit sous le même toit maison de santé ouverte depuis le mois de janvier et le centre de santé. Lequel ouvre le 23 avril prochain.

Le pôle de santé de Lure est ausculté de très très près. Il faut dire que l'équipement installé juste à côté de l'hôpital luron est très novateur et innovant. En effet, dans ce pôle de santé deux entités cohabitent. Avec d'un côté une maison de santé pluridisciplinaire avec des médecins généralistes libéraux et des professionnels de santé (orthophoniste, orthoptiste, diététicienne, psychologue...) et de l'autre un centre de santé regroupant des professionnels de santé salariés.

Si la maison de santé, ouverte dès le mois de janvier, a déjà trouvé sa vitesse de croisière ; en revanche le centre de santé va opérer ses tout premiers battements de cœur à partir du 23 avril.

Avec dans un premier temps « deux médecins généralistes salariés et un médecin cardiologue. Ce dernier praticien interviendra une journée par semaine », souffle Pascal Mathis, directeur du groupe hospitalier 70 et président. Les missions de ces praticiens ? « Des consultations de médecine générale et de santé publique avec un accom-

pagnement de certaines maladies chroniques, mais ils auront également à cœur de promouvoir des actions de santé comme l'aide à la vaccination, les dépistages... », détaille Pascal Mathis. Mais le directeur du groupe hospitalier ne cache pas que l'objectif pour ce centre de santé est de pouvoir compter sur trois voire quatre médecins généralistes et avoir en complément des consultations de spécialistes. Mais pas question de mettre la charrue avant les bœufs. « On verra, on va progresser par étapes. Dans l'immédiat il nous faut trouver notre rythme de croisière ». Pascal Mathis insiste également sur le fait que le centre de santé pratiquera le tiers payant intégral et il a l'obligation à des horaires d'ouverture régulière. Ainsi, le centre de santé accueillera la patientèle sur rendez-vous du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h 30 et le samedi de 8 h 30 à 12 h 30. Mais attention explique Pascal Mathis « rien n'empêchera que des consultants n'ayant pu prendre de rendez-vous soient examinés ».

Mercredi à midi, à l'occasion d'un point presse, Pascal Mathis ne cachait pas que l'objectif de ce projet mené conjointement entre le groupe hospitalier 70 et la communauté de communes du Pays de Lure est « de pouvoir attirer des médecins et de faciliter l'exercice professionnel des praticiens en leur proposant une structure sur-mesure et surtout sans le souci matériel d'une installation ». C'est en quelque sorte la plus-value du projet d'associer salariat et libéral et pour le docteur Offroy « c'est l'avenir ». D'ailleurs « il y a les deux demandes. Certains médecins cherchent la sécurité ». Ce pôle de santé décliné sous cette forme de maison de santé et centre de santé « est très innovant et c'est un pari pour nous tous. On pense avoir porté le meilleur projet possible. On n'a pas de crainte ». D'autant que le pôle de santé offre également



Pascal Mathis (3e en partant de la droite) directeur du groupe hospitalier 70 a, en présence de Robert Morlot président de la CCPL et Jean-Louis Gatschiné vice-président à la CCPL, présenté les deux médecins salariés les docteurs Claude Offroy et Nathalie Levernier qui vont officier dès le 23 avril au sein du centre de santé. Photo Ch.L.

deux studios agencés afin que des internes puissent bénéficier de formation.

« C'est un projet audacieux et je remercie la com'com et le centre

hospitalier de l'avoir réalisé », glisse le docteur Claude Offroy qui a soutenu ce projet dès les prémices. Toute jeune retraitée, Claude Offroy vient de remplir pour travailler à

mi-temps au centre de santé en qualité de salariée cette fois. « Je n'avais pas envie de laisser tomber mes patients », sourit-elle.

Ch.L.

Un centre de santé géré par une association

Le pôle de santé abrite sous le même toit une maison de santé et un centre de santé. Ce dernier est géré par une association composée de membres de la communauté de communes du Pays de Lure et du groupe hospitalier 70 et présidée par Pascal Mathis, directeur du centre hospitalier. « L'objectif étant que le centre soit autonome », glisse M. Mathis.

Mercredi, lors d'un point presse le directeur de l'hôpital a insisté sur le fait que face à la difficulté de départs en retraite de médecins libéraux, l'objectif, à terme, est de « densifier le nombre de professionnels de santé salariés. L'augmentation progressive de l'activité permettra dans trois mois le recrutement d'un



Le pôle de santé abrite une maison de santé et un centre de santé. Photo Ch.L.

troisième médecin généraliste ». Ce dernier a aussi rappelé que les médecins partagent un système d'in-

formation unique permettant la continuité de la prise en charge de la patientèle de chaque médecin en cas d'absence.

M. Mathis a surtout insisté sur les avantages de ce projet, à savoir améliorer l'attractivité du territoire en professionnels de santé exerçant à titre salarié.

D'ailleurs c'est ce statut salarié qui a séduit le docteur Nathalie Levernier. « Exerçant à l'hôpital, j'avais très envie de revenir à la médecine générale », glisse la jeune femme qui a trouvé « le côté salariat très intéressant ».

À partir du 23 avril, le centre de santé accueillera les patients au pôle de santé. Prendre rendez-vous en composant le 03 39 21 21 60.

2

Le nombre de médecins salariés qui vont exercer au sein du centre de santé. L'objectif de Pascal Mathis, directeur du groupe hospitalier, est d'avoir trois voire quatre médecins généralistes.